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SESION ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SANTIAGO EL MAYOR
PLENO DEL DÍA NUEVE DE MAYO DEL AÑO DOS MIL TRECE, EN PRIMERA
CONVOCATORIA
=================================================================

En Santiago el Mayor a nueve de mayo de dos mil trece, siendo las veinte horas, en
el salón de actos de la Alcaldía, se reúne el Pleno de la Junta Municipal de Santiago el
Mayor para celebrar sesión ordinaria.

La Sra. Presidenta Dª Mª Pilar Balsalobre González con la asistencia de la Sra.
Secretaria de la Junta Dª Mª del Carmen Gutiérrez Gil de Pareja que ejerce las funciones
que se le otorga y da fe del acto. Abre la sesión con el quórum suficiente que se establece
en el art. 49 del Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

Asisten los Sres. Vocales de la Junta integrados en los siguientes Grupos Políticos.

Por el Grupo Municipal del Partido Popular:
D. Pedro Antonio Moya Gómez.
D. Francisco Balsalobre Caballero.
Dª. Josefa Melgarejo García.
Dª. Raquel Huertas Sánchez.
Dª Mª Mercedes Garcia-Terrer de Jadraque.

Por el Grupo Municipal del Partido Socialista Obrero Español:
D. Juan José Mateos Carrillo.
D. Juan José García Carrillo.

Por el Grupo Municipal de Izquierda Unida-Verdes de la Región de Murcia
D. Pedro Fernández Riquelme.

El numero total de vocales asistentes es de nueve que es él numero legal de
miembros del Pleno.

1.- APROBACION, SI PROCEDE, ACTA DEL PLENO ORDINARIO DE FECHA
14/03/2013 .
Se procede a la lectura del Acta, no existiendo objeciones, se procede a la votación,

siendo aprobada por unanimidad.

2.- APROBACION, SI PROCEDE, PONER NOMBRE DE “JARDIN ISABEL
GARRE LOPEZ” AL JARDIN UBICADO ENTRE LAS CALLES: CARRIL DEL
GARRE, C/ARCHENA Y C/FORTUNA.
La  Sra. Presidenta expone que a petición de familiares y vecinos han solicitado al

Ayuntamiento poner nombre a la Plaza-Jardin situado entre la c/ Archena, Fortuna y Carril
del Garre de  “PLAZA DE ISABEL GARRE” presentando escrito donde se argumenta su
petición .

A continuación se procede a la votación, siendo aprobado por unanimidad.
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3.-  INFORME DEL PRESIDENTE.
La Sra. Presidenta procede a enumerar los trabajos realizados en el Barrio, siendo

los siguientes:
• En Colegio Publico Giner de los Ríos:
 Reparación varios tramos de valla, refuerzo puntales valla, colocar azulejos,
cerraduras en puerta principal, patio y pabellón  y reparación de servicios.
• En Colegio Publico Santiago el Mayor, pintura perímetro de valla.
• Discos pasos peatones en: c/ Pío XII, c/ Bravo Murillo, c/ Tiziano y c/ Pedaneo

Marin Serna.
• Espejo nuevo en c/ Huerto Alix.
• Reponer losas en c/ Juan Geronimo Vicente, c/ Delicias, detrás de la biblioteca,

c/ Picaso, c/ Huerto, junto Colegio Stgo. Mayor, c/ Renacimiento.
• Tapa alcantarillado Plaza Carril del Pequeñín, c/ Estrella.
• Reparar imbornal en c/ Santa Rosa.
• Limpieza matorrales y fumigación en rotonda c/ Morera, solar junto Centro de

Mayores, solar entre Polideportivo y Guardería, solar c/ General Ortin, solar
final Ctra. Fuensanta, bajo puente autovía en c/ Orilla de la Vía.

• Pintado de pasos peatones en c/ Morera, Pedaneo Marin Serna, Avda. Miguel
Angel Blanco, Prolongación Miguel Angel Blanco, c/ Bravo Murillo, Carril del
Garre.

• Poda de naranjos en c/ Santa Rosa, c/ Renacimiento y c/ Pío XII.
• Rebaje de aceras (vados) en Plaza y c/ Embajadores, final c/ Alguazas, c/

Santísimo, c/ Tiziano, c/ Archena, c/ Luna, Carril de los Mancheños, c/ Gaudi y
c/ Seneca.

4.- RUEGOS Y PREGUNTAS .
Tomó la palabra el Sr. Fernández Riquelme Portavoz del Grupo IU-Verdes

efectuando las siguientes preguntas :
*Tobogán del Jardín junto a los Huertos de Ocio, respondiendo la Sra. Presidenta

que fue retirado por estar roto y peligroso y que sé esta esperando la respuesta de la
Concejalía.

*Pago de factura de pancartas de la plataforma, respondiendo la Sra. Presidenta que
no ha sido presentada por el proveedor en la oficina correspondiente.

A continuación intervienen varios vecinos presentes en el Pleno.
* D. Jorge Esteberanz pregunta por la  reunión de los Pedaneos afectados por el

soterramiento con el Sr. Alcalde, y  sobre la actuación policial el día del Bando de la Huerta
y las multas impuestas incluido el Alcalde de Nonduermas.
 

Se produce un extenso debate entre los asistentes al Pleno sobre el tema de
soterramiento y declaraciones en redes sociales de un miembro de la Junta.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, la Sra. Presidenta levanta la sesión, siendo
las veintidós horas del día al comienzo reseñado, de la que se extiende la presente acta, de
lo que como Secretaria doy fe.


